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安徽电大开放学院2010年秋季本科、专科招生
专升本：广告、工商管理、金融、护理、会计、计算机、小教、学前教育、教管、汉语、英语、
市场营销、法学、物流、社会工作、行政管理、软件工程、机械设计制造、土木工程
专科：法学、国贸、护理、行管、计算机网络、数字媒体、动画、文员、会计、金融、企管、
营销、建筑施工、工程造价、道桥、学前教育、物业、汉语、物流、广告、旅游、酒店、英语、
室内设计、信用管理、电子商务、数控、汽车维修、汽车营销、信息系统开发

教包赢绝技

地址：合肥新亚汽车站对面嘉华中心A座1503室

身怀绝技，真功手法，牌艺生涯30年，资老艺深
用您自带的扑克、麻将、牌九、骰子，按您要求，现场模拟满
意再学，2小时包教会手法控牌、变牌、背面认牌、掷骰子
等绝技，保证要几有几，绝对真功，实战包赢。纯手法无破
绽！上门传授，出场面议。13956090502

古人云：“道之未闻，业之未精，有惑不解
者，则非师也”。教师要教好学生，必须精通所
任学科的专业知识，还必须具有广泛的文化修
养。教师的整体水平和个体能力对提高办学
质量具有举足轻重的作用。对此，安徽新华电
脑专修学院不断强化“人才强校”战略。现已
建立一支稳定的、高素质的教师队伍，教育教
学质量稳步提高。
加强师资队伍建设 突出人才强校战略

教育部指出：“教学大计，教师为本。深化
教学改革的关键在教师，保证教学质量的关键
也在教师”。办学22年来，安徽新华电脑专修
学院不断加强师资队伍建没,提高教师的专业
水平,充分发挥其积极性、主动性和创造性,提
高教学质量。

安徽新华电脑专修学院以全面提高教师
综合素质为核心，以培养和引进学科带头人，

中青年骨干教师为重点。着力建设“三支队
伍”。一是理论知识过硬、教学水平高、具有创
新能力的学科带头人队伍；二是既有扎实的专
业基础理论和教育理论素养，又有丰富实践经
验的“双师型”教师队伍；三是具有一定专业理
论知识和较强动手能力的“技能型”教师队伍，
专门负责学生实习的指导和管理。学院还采
用“走出去，请进来”的交流策略，为全体教师
创造条件，鼓励他们积极参加各类教研活动；
常年邀请高校专家、学者来校讲座、授课。
加强专业技能培训 稳步提升教学质量

教师是学校办学的根本依靠力量。教师
不仅需要“一桶水”，还需要不断更新补充，才
能源源不断地提供给学生“一杯水”。 为保障
每位学子都能接受到最好的教育，新华电脑专
修学院制定了一套完整的教师考核体系。无
论是教师、项目导师还是班主任，都必需经过

严格的考核体才能上岗。学院还通过各种措
施，使教师队伍整体素质稳步提高。

为保障教师所教的知识都是目前行业中
最热门、最需要的知识，学院每年都会邀请著
名的业内人士来校作培训，使老师了解最新的
行业需求和管理、授课理念；并组织召开教学
总结表彰大会；积极与 IBM 教育学院、美国
Adobe公司、加拿大Corel公司等国际知名软
件行业联合办学，保证每位老师的知识结构、
教学方法紧跟市场需求。使学生在校学习的
过程中既掌握了扎实的理论知识，又熟悉
行业最新动态与专业技能。

新华的每位老师怀着对教育事业的执著
和对自己的激励，形成了“爱岗敬业、言传身
教、为人师表、品德高尚”的崇高教师精神风
貌。全程服务于每一名学子，发掘每个孩子最
精彩的一面。

双师型教师团队 孕育桃李耀神州

一支高水平的教师队伍是新华电
脑专修学院确保每位学子成功成材的
重要保障，图为新华电脑专修学院教
学研讨会。
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提示：要想环境好，爱护少不了

昨天上午10点多，记者随同城管人员

一起，来到铜陵路边的一堆建筑垃圾边，

亲眼见证一堆垃圾在数分钟内被清理干

净。据铜陵路街道市容办徐主任介绍，由

于这里位置尴尬，除了园林都市小区外，

还有一部分原来花冲村的回迁户，物业管

理难度较大。徐主任说，平时一旦发现偷

倒垃圾的人或责任单位，会责令其清理干

净并加以处罚。但是很多垃圾都是半夜

倾倒，根本找不到事主。

徐主任表示，以后将加大垃圾倾倒巡

查力度，并在此处增设两个垃圾桶，收集

生活垃圾。但这只是治“标”，不能治

“本”——只有市民自己懂得爱护身边的

环境，我们的城市才能彻底换新颜。

“清洁行动”昨起四面出击
上午：四大区城管局现场接听热线

由本报与合肥市城市管理局联合举办的“夏季·清洁家园”行动昨天迎来高潮！ 昨天上午，庐阳区城管局副局长吴波、瑶海区城管局副局长

吴厚存、包河区城管局副局长姜军生、蜀山区城管局环管科科长王泉等来到本报，接听市民电话，解答市民问题。一大早，合肥市民纷纷打来热

线电话，反映自家小区或者小区附近的环境问题，希望家园得到清理、变得干净，让市民过个干净整洁的夏天。当天，各区城市管理局还对市民

投诉的问题立即采取行动，进行了现场整改、处理。 胡少殊 记者 刘欢 马冰璐 梅静 江亚萍 文 倪路 图

昨天上午，庐阳区城市管理局副局长吴

波、庐阳区城市管理局环管科科长李迎昕，

现场接听了“清洁家园”热线，对市民提出的

问题进行了解答。

1.市民杨先生反映寿春新村8栋楼对面

的下水管破损。

吴波答复：下水管道不在城管范围以

内，我们将和你们辖区的物业公司协调。

2.市民吴女士反映武警医院警泰苑小区

内毁绿种菜现象严重。

吴波答复：毁绿种菜的行为违反了《合

肥市市容和环境卫生管理条例》和城市管理

的相关法律，我们会派工作人员前往现场核

实、处理。

3.市民张先生反映金域蓝湾进门后右

边，物业自设垃圾堆，建筑垃圾长时间才运

输一次。

吴波答复：在建建筑物的建筑垃圾，有

一定的清理周期，垃圾堆积量有规定。我们

会派人到现场查看，如果违反规定，我们会

进行处理。

庐阳区

小区毁绿种菜现象严重

提示：绿化带里种菜确实违规了

上午接听了热线，下午“夏季·清洁家

园”行动就开始了！当天下午，庐阳区城管

局对何女士反映的武警医院警泰苑小区的

毁绿种菜现象进行了处理。记者在现场看

到，多处花台、绿化带处，不仅种上了辣椒、

茄子、西红柿等各种蔬菜，还硕果累累，俨然

成了菜园子。庐阳区城市管理局环管科科

长李迎昕告诉记者，这种“毁绿种菜”现象，

违反了《合肥市市容和环境管理条例》和城

市管理相关法规的相关规定。当天下午，庐

阳区城管执法人员对其进行了清理。清理

时，一位居民正在“菜园子”里摘菜，执法人

员告诉她，不允许在这里种菜，该居民表示

以后不种了，并配合执法人员的清理工作。

小区所属武警总队后勤部卢姓工作人

员称，由于该小区目前尚未建设完成，居民

楼没有完全入住，小区绿化工作还没开始，

不少居民就在自家的楼前种上了菜，等到建

筑垃圾完全清理，他们会统一清除后，对小

区统一进行绿化。

绿化带里菜园被清理

瑶海区

自管小区垃圾清理不及时
而当瑶海区城市管理局吴厚存副局长

坐下开始接听热线，一小时时间，他忙得连

口水也没顾上喝。一小时的热线接听，瑶

海区的问题基本集中在自管小区内的垃圾

得不到及时清理上。

1、家住凤阳路凯旋大院的胡女士反

映，该小区4栋与10栋之间有一堆垃圾一

直没人管,夏天到了，气味异常难闻，导致

蚊虫非常多，希望及时清理。

吴厚存答复：堆放垃圾的地方有一个

破旧的自行车棚，大家都把垃圾往那儿放，

这是小区内部问题，自行车棚属于公共设

施，应该由物业来解决，我们会尽快联系辖

区街道，和小区物业协商，及早清理垃圾，

还居民干净的生活环境。

2、市民周先生反映，大兴镇集贸市场

东边经常堆放垃圾，清理不够及时，周边环

境受污。

吴厚存答复：那个地方正在修路，所以

暂时没法彻底解决，不过我们会联系垃圾

站处理这一问题。

4、钢北二村一栋的王女士反映，该小区

下水道不通，经常出现堵塞现象，该如何解决？

吴厚存答复：这属于小区内部问题，应

该直接和物业方面联系。物业不作为，我

们向辖区街道反馈，并且依据市容环境卫

生责任区制度进行查处。

一堆垃圾几分钟内被清

热线
接听

现场整治

热线
接听

现场整治

庐阳区城市管理局副局长吴波 瑶海区城市管理局副局长吴厚存


